



学年だより (仮)

第2学年 学年通信

令和6年4月26日

第2号

○学年集会

4月10日(水)に行われた2年生はじまりの学年集会。進級の緊張感と、新たな出発を決意する期待と覚悟の入り混じる生徒の皆さんの姿が見受けられました。1年前よりも確実に頼もしく、ひとまわり成長した姿に、今後この学校の中心となって後輩を引っ張っていく姿が目に見え、嬉しく思います。

学年主任の中山先生からは2学年の目標について話がありました。

「知ってる・できる・やってる」

が今年度の学年目標です。一人の人間として、また、南中生として徹底すべき凡事は、1年生の時に十分に学んでいます。「知っている」こと、「できる」ことを、今度は「やってる!」と胸を張れる自分になりましょう。

新学級でスタートを切ったばかりですが、早速、全学級で給食の準備がとても早くなりました。基礎が身に付いて視野が広がった分、積極的にお手伝いをしたり、協力して活動に取り組んだり、すでに「やってる」場面が多く見受けられます。生徒の成長を目に見える形で確認することができ、嬉しく思います。

この1年を通して自分がどのように変わり、どのように成長していくのか、学校生活の中で経験する新たな出会いや感情を大切にしながら、「なりたい自分」に向かって一歩ずつ進んでいってほしいと思います。

○GW 中の過ごし方

新学年になってから初めての連休で、生徒たちの中には「〇〇に遊びに行こう」、「〇〇さんと遊ぼう」などと計画を立てている人もいます。「ただ遊ぶだけ」の休暇にならないためには、休暇のときにしかできない成長につながる体験をすることが大切です。例えば、自然に触れ合う、英語に触れてみる、興味があることを体験してみる、などです。生徒の視野が広がり、感受性が豊かになるような経験や体験ができると良いと思います。



また、定期考査に向けて、しっかりと学習の時間を確保し、対策を行っておくことも肝心です。

1日2時間の学習が目安です。

朝9:00~10:00までと夜20:00~21:00、

朝9:30~10:00までの30分と夜19:00~20:30までの1時間半 など、

自分で時間を決めて取り組みましょう。各教科の課題を仕上げたり、これまでの学習のまとめや復習を行ったり、今後の学習の予習を行ったりと、やるべきことは様々あります。どのように学習していいかわからない人は、GWが始まる前に担任や教科担当の先生に質問しておくようご指導ください。

すべての生徒が有意義なGWを過ごし、すがすがしい気持ちで登校してきてくれることを願っています。

